
El botulismo no ha aparecido por el momento 
El portavoz, Ángel Urbina, anuncia un aumento del 50% en las tasas a los comuneros si falta la ayuda 
autonómica 

 

D. LÓPEZ  
El portavoz de la junta directiva de Riegos de Levante, Ángel Urbina, aseguró ayer que, "afortunadamente, a 
fecha de hoy, no se ha producido ningún brote de botulismo en el parque natural. Y esto es gracias a que la 
comunidad y los agricultores de la zona están aportando comida a las aves en las cuatro charcas perimetrales".
Urbina lamentó ayer que, al contrario de lo sucedido cuando un miembro de Riegos de Levante fue procesado 
por un presunto delito ecológico, "nadie de la Conselleria de Medio Ambiente ni de los grupos ecologistas han 
aparecido ahora para preocuparse realmente por la situación en la que se encuentra El Hondo. Después de 
cinco años del decreto de la malvasía, se demuestra que los técnicos de Medio Ambiente tienen algún pacto 
con los ecologistas para liberar a la Albufera de Valencia de todos sus usos tradicionales, mientras que el 
Hondo se nos prohíbe regar, cazar y pescar. Cada vez más se parecen a los controladores aéreos", señaló. 
Por otro lado, Ángel Urbina recordó que se están estudiando medidas judiciales "contra quien proceda" por los 
daños en el sistema de regadío y en los embalses, así como los de tipo ecológico. Al mismo tiempo, anunció 
que si no se firma en septiembre un convenio con la Generalitat para que en los presupuestos de2011 se 
contemplen ayudas para el mantenimiento de El Hondo, las cuotas de riego de los comuneros tendrán que ser 
aumentadas en un 50% "y las pasaremos al cobro un mes antes de las elecciones", aseguró el portavoz. 
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